

# Schwerer Verkehrsunfall auf der B5

**Göpfritz / Mischwerk** - Am Freitag dem 20.07.01 kam es auf der B5 zu einem schweren Verkehrsunfall. Ein in Richtung Wien fahrender PKW wollte einen LKW überholt und übersah dabei einen entgegenkommenden PKW. Die Lenkerin wurde mit einem Knöchelbruch ins Krankenhaus Horn eingeliefert, der zweite Lenker erlitt leichte Verstauchungen.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz rückte mit RLFA 2000, TLF und KDOF und 14 Mann aus, zusätzlich wurde die FF Göpfritz noch mit einem TLF und 3 Mann von der FF Breitenfeld unterstützt.

Die beiden schwer beschädigten Fahrzeuge wurden nach erfolgter Beseitigung der Betriebsmittel mittels Abschleppachse nach Göpfritz abtransportiert. Ein Fahrzeug musste, aufgrund der schweren Beschädigung, mit zwei Hebekissen angehoben werden, damit man es auf die Abschleppachse verladen konnte.



Am Renault 19 entstand durch den fast frontalen Zusammenstoß Totalschaden





Beide Unfallfahrzeuge wurden, nach der Beseitigung von Öl, Treibstoff usw., von der FF Göpfritz abtransportiert.



Auch am Audi A4 Quattro entstand Totalschaden.